

Happy Songs

In dem Projekt „Happy songs“ geleitet von Frau Neumann, Herr Sojčić und Herr Kapp haben wir den Schüler und Schülerinnen 4 Fragen gestellt

Wieso habt ihr euch für das Projekt entschieden?

Die Schüler und Schülerinnen sind sehr an Musik interessiert und hören es in der Freizeit. Ein paar der Teilnehmer sind bei dem Schulchor und haben sich deshalb in diesem Projekt angemeldet.



Wie haben sie privat mit der Musik zu tun?

Die meisten Schüler hören gerne Musik, weil es sie glücklich macht. Andere sind im Schülerchor



Wie stellt ihr euch das Projekt vor?

Die Schüler und Schülerinnen stellen sich vor gemeinsam zu musizieren und Songs selber zu machen

Zuletzt haben wir eine Umfrage gemacht in der wir die Frage „Macht Musik euch happy“ gestellt haben

Macht euch Musik happy?

Die Schüler und Schülerinnen sind sich alle einig, Musik macht sie glücklich!

Happy Songs

Außerdem haben wir auch einen Leiter, Herrn Sojčić, ein paar Fragen gefragt. Diese werden wir euch jetzt vorstellen.

Wieso entschieden sie sich dieses Projekt zu leiten?

Herr Sojčić liebt es zum einen Musik zu machen aber andererseits auch mit den Schülern zusammenzuarbeiten

Musizieren sie auch privat?

Zum einen ist Herr Sojčić natürlich Musiklehrer, er engagiert sich aber auch an der Kirchenmusik, er spielt Klavier und die Orgel. Außerdem singt er auch sehr gerne.



Was haben sie für ihre Schüler und Schülerinnen vorbereitet?

Für seine Schüler hat Herr Sojčić vorgehabt den Song „Happy“ von Pharrell Williams zu performen, außerdem einen eigenen Song zu komponieren mit dem Thema „Happy“ und wenn es zeitlich passt, will er auch ein Musikvideo dazu drehen

Macht Musik sie glücklich?

Ja! Mehr sagt er nicht.

